

Bajó videos por Internet y se fue con todo Agarran vendedor de “porno” infantil

Ciudad Quesada

Provincia: Alajuela

Población: 42.462 hab.

Extensión: 145.31 km²

◆ San Carlos

◆ CARLOS HERNÁNDEZ

Corresponsal GN

A un comerciante de apellido Brenes y de 51 años se lo llevó la policía por andar comprando pornografía infantil en Internet.

Así como lo oye, el hombre fue detenido ayer en el centro de San Carlos, alrededor de las 8:30 de la mañana.

Los agentes de las tres letras (OIJ) le cayeron al negocio que está en la zona comercial de Ciudad Quesada.

Según el OIJ, Brenes pagó a unos creadores de sitios pornográficos de ciudades como Londres y Bielorrusia para poder bajar el material y luego difundirlo por Internet.

Nuestras autoridades se dieron cuenta de lo que hacía este tipo, gracias a que la policía de Londres y Bielorrusia arrestaron a los creadores del sistema y vieron en los sitios web que desde nuestro país se realizaron pagos para ver esas páginas.

El OIJ también allanó otros lugares en Liberia, Puntarenas, San Carlos, Cartago y Pavas, donde se logró el decomiso de tarjetas de crédito, discos compactos, llaves mayas, computadoras, entre otro tipo de evidencia importante para la investigación.

Camufladito. Brenes trató de combinar su afición a la pornografía con una venta de electrodomésticos y llantas para que la policía no se diera cuenta del delito.

Al parecer, el lugar era muy frecuentado y eso se pudo confirmar ayer durante el tiempo que duró el operativo, pues alrededor de unos 25 clientes lo llegaron a buscarlo, pero las autoridades se encargaron de devolverlos.

El sospechoso fue llevado a la fiscalía.

CARLOS HERNÁNDEZ GN.



Estas “compus” usaba Brenes para bajar los videos. CORTESÍA OIJ.



El OIJ jaló con el material porno. CARLOS HERNÁNDEZ GN.